

› Ich lebe gerne in Putzbrunn ...

*BÜRGERNAH • VERANTWORTUNGSBEWUSST
UNABHÄNGIG • KONSTRUKTIV*





WEIL WIR PUTZBRUNNER SIND

Was ist die GPP?

Die Gemeinschaft pro Putzbrunn e.V. (GPP) ist ein gemeinnütziger Verein, in dem sich kommunalpolitisch interessierte Bürger aktiv seit 20 Jahren engagieren.

Seit 2002 ist die GPP im Gemeinderat vertreten - bis 2014 mit 4 Gemeinderäten, außerdem stellte die GPP von 2008 bis 2014 mit Robert Böck den 2. Bürgermeister. Seit 2014 ist die GPP die zweitstärkste Fraktion im Gemeinderat; unsere derzeitigen Gemeinderäte sind Robert Böck, Martina Hechl, Hans Uher, Walter Hois und Horst Weidner. Sie vertreten mit vollem Einsatz die Interessen der Putzbrunner Bürger.

Wir unterliegen keinerlei Parteizwängen und können daher unabhängig handeln. Unsere politischen Motivationen sind zudem frei von Eigeninteressen.

Wir stehen für eine offene und selbstbestimmte Ortspolitik. Wir setzen uns mit den Themen intensiv auseinander und wägen die Auswirkungen für Putzbrunn und unsere Mitbürger ab.

Wofür steht die GPP?

Wir wollen die zukünftige Entwicklung unserer Gemeinde nachhaltig und mit Augenmaß mitgestalten. Wir wollen die Identität unserer Heimat bewahren. Die Natur zu schützen und zu erhalten ist für uns dabei essentiell. Bebauung, Wirtschaft und Verkehr müssen mit den Bedürfnissen unserer Bürger in Einklang gebracht werden. Unser Anspruch ist 100% Bürgernähe. Wir suchen den direkten Kontakt zu unseren Mitbürgern und legen unsere Positionen absolut transparent dar.

Wir wollen ein Gemeinschaftsgefühl in Putzbrunn. Aus diesem Grunde richten wir eigene Veranstaltungen aus und beteiligen uns gerne und aktiv an gemeindlichen Aktivitäten.

Wir wollen, dass jeder Bürger sagen kann:

„Ich lebe gerne in Putzbrunn!“

Gemäß diesen Leitlinien stimmen unsere GPP-Vertreter im Gemeinderat ab.



Gemeinderats-Arbeit – mehr als ein Ehrenamt

Unsere **GP**-Gemeinderäte übernehmen Verantwortung für Putzbrunn und seine Bürger. Um dieser Verantwortung gerecht zu werden, haben sie den Anspruch, fachlich kompetent und kritisch die Themen und Ziele zu durchleuchten. Nur so können fundierte Entscheidungen getroffen werden und neue Ansätze entstehen.

Die Mitglieder unterstützen ihre Gemeinderäte durch regelmäßige inhaltliche Diskussionen auf Klausurtagungen, Mitgliederversammlungen, Bürgerforen und anderen Veranstaltungen.

Bürgerforum – gelebte Bürgernähe.

Hier können alle Putzbrunner Bürger mit den **GP**-Gemeinderäten diskutieren und ihre Blickwinkel für die Gemeindegemeinschaft einbringen. Unsere **GP**-Gemeinderäte informieren regelmäßig, lebendig und zeitnah über alle relevanten Themen.

Die Veranstaltung findet in zwangloser Atmosphäre jeweils mittwochs vor der Gemeinderatssitzung im Gasthof Waldpark, Parkstraße 1, um 19:00 Uhr statt.

Starkbierfest – ein Beitrag zum gesellschaftlichen Leben

Die **GP** veranstaltet ihr Starkbierfest seit 2007 im Putzbrunner Bürgerhaus.

Putzbrunner Politiker und Bürger werden bei der Fastenpredigt des Bruders Aloisius humorvoll und hintergründig derbleckt. Der anschließend von der Theatergruppe des PSV dargebotene Einakter nimmt Bezug auf ein gemeindepolitisches Thema und verarbeitet dieses in lustiger Form. Das Starkbierfest findet alle 2 Jahre statt. Das 9. Putzbrunner Starkbierfest findet am Freitag, 27. März 2020 statt.

Vereinsleben – ein Miteinander von Bürgern

Kommunalpolitik ist bei Festen und Veranstaltungen immer dabei. Damit auch der Spaß nicht zu kurz kommt, treffen sich die **GP**-Mitglieder zu gemeinsamen Aktivitäten, wie z.B. Grillfesten, Radltouren, Wanderungen usw. Beliebt ist auch der **GP**-Stand am Putzbrunner Christkindlmarkt, wo wir uns und die Putzbrunner jährlich mit Racclettebrot, Caipirinha/Feuerzangenbowle und Sonntags-Weißwurstfrühstück verwöhnen.

Beim Putzbrunner Dorffest ist die **GP** von Anfang an nicht nur mit einem Stand, sondern aktiv im Organisationsteam vertreten.



Ihre **GP**-Gemeinderäte erreichen Sie über:

Fraktionsvorsitzender	Robert Böck	0 89 / 601 77 91
Stv. Fraktionsvorsitzende	Martina Hechl	0 89 / 66 00 97 94
Gemeinderat	Walter Hois	0 89 / 60 66 66 39
Gemeinderat	Hans Uher	0 89 / 46 20 11 07
Gemeinderat	Horst Weidner	0 89 / 60 21 38

robert.boeck@pro-putzbrunn.de
martina.hechl@pro-putzbrunn.de
walter.hois@pro-putzbrunn.de
hans.uher@pro-putzbrunn.de
horst.weidner@pro-putzbrunn.de

oder
fraktion@pro-putzbrunn.de

Weitere Informationen erhalten Sie unter:
pro-putzbrunn.de

V.i.S.d.P.: Hans Uher, Am Jagdweg 15, 85640 Putzbrunn, E-Mail: vorstand@pro-putzbrunn.de
Bankverbindung: Gemeinschaft pro Putzbrunn e.V., Kreissparkasse München-Starnberg, Konto: 10676286, BLZ 702 501 50
Der Verein ist im Sinne der Abgabenordnung steuerlich als gemeinnützig anerkannt.
© 2020, Gemeinschaft pro Putzbrunn e.V.

